

❀ ももぐみだより ❀

2023年1月
尚徳福社会 馬橋保育園

新年あけましておめでとうございます。みなさまお休みはいかがお過ごしでしたでしょうか？子どもたちや保護者の皆様にとって素敵な1年でありますように。本年もどうぞよろしくお願いたします。さて、先月は保育参加（個人面談）にご参加くださりありがとうございました。園での子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか？面談では保護者の方とじっくりお話ができご家庭での様子、園とは違う一面、成長したところなど保護者の方と共有し合い、実りある時間となりました。馬橋保育園では保育参加や面談はいつでも自由なので、当日参加できなかった方も含め、ご希望のお日にちやお時間等ございましたら担任までお声掛けください。



◎子どもたちの様子

毎日のお着替えの時間、「じぶんで」と子どもたちは張り切って服を脱いだり着たりしています。難しくて涙することもあります。子どもたちの気持ちを大切にしていながら、今後もさりげなく援助していきます。また、友だちへの興味関心が更に芽生え、見て真似ていつの間にか一緒にいるようなことが増えてきました。ある日園庭で、子どもたちだけで砂型の玩具で好きな形を作っていましたが、しばらくすると「いらっしゃいませ〜」とお店屋さんごっこに発展していました。一緒に喜んだり、壊されてしまい悲しくなったりして、関わりの中で様々な感情がでてきました。子どもたちの関係性を深めていけるように、その時々の子どもの思いに寄り添いながら声をかけたり仲立ちをしたり時には見守っていきたいと思います。

◎冬のパーティー

12月16日、乳児クラスで冬のパーティーを行いました。ペープサートを見たり、みんなが大好きな曲『おもちゃのちゃちゃちゃ』の曲に合わせてマラカスをならし合奏を楽しみました。

◇今月のねらい

- ・生活のリズムを整え、寒い時期を元気に過ごす
- ・遊びを通して保育者や友だちとの関わりを楽しむ

◇今月の予定

- 17日（火） 乳児計測
- 27日（金） 避難訓練

◇もも組保護者会のお知らせ

2月14日（火）もも組保護者会を行います。1年間のまとめとして保護者の皆様とお話しできたらと思います。また、進級に向けてのお話もさせていただきます。もも組での生活も残り3か月。たくさんのご経験、ちゅうりっぷ組へとつなげられたらと思います。保護者会の詳細は後日お知らせを配布いたしますのでご確認ください。

◇お願い

- ・思わぬ怪我につながりますので爪のチェックは毎日していただきこまめに爪切りをお願いします。
- ・袋やバックも含め、すべての持ち物に、記名をお願いします。